

Satgas Yonif 509 Kostrad dari Titik Kuat Kodim Persiapan Laksanakan Patroli dan Sambangi Honai di Kampung Amisiga Intan Jaya Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.WARTASOSIAL.COM

Aug 28, 2024 - 09:13



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad dari Titik Kuat (TK) Kodim Persiapan melaksanakan patroli rutin ke Kampung Amisiga, Sugapa, Intan Jaya, Rabu (29/08/2024).

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad dari Titik Kuat (TK) Kodim Persiapan

melaksanakan patroli rutin ke Kampung Amisiga, Sugapa, Intan Jaya, Rabu (29/08/2024).

Patroli ini dipimpin oleh Letnan Dua Infanteri (Letda Inf) Dimas, yang juga bertugas sebagai Komandan Tim (Dantim).

Selain memastikan situasi keamanan di wilayah tersebut, kegiatan patroli ini juga bertujuan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat setempat. Anggota Satgas Yonif 509 Kostrad menyempatkan diri menyambangi honai-honai untuk bertemu langsung dengan warga. Dalam kesempatan ini, mereka berkomunikasi secara langsung dengan masyarakat, mendengarkan keluhan, serta berbagi cerita dan informasi.

Tidak hanya itu, Satgas Yonif 509 Kostrad juga memberikan sedikit bantuan kepada masyarakat Kampung Amisiga sebagai bentuk kepedulian dan perhatian mereka terhadap kondisi warga di daerah tersebut. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat dan mempererat hubungan antara TNI dan warga Papua.



Letda Inf Dimas mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Satgas Yonif 509 Kostrad untuk terus menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, serta memastikan situasi keamanan yang kondusif di wilayah tugas mereka.

"Kami tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga ingin hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan dukungan dan bantuan yang dibutuhkan," ujarnya.

Masyarakat Kampung Amisiga menyambut baik kedatangan Satgas dan

mengapresiasi bantuan yang diberikan. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan, karena memberikan rasa aman dan perhatian yang sangat dibutuhkan oleh warga di daerah terpencil seperti Kampung Amisiga.